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52名 (ａ) ０名　(ｂ) ５名
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前週例会（６月18日）レポート

No.45－47

平成25年６月25日発行

40名 76.92％

メークアップ
木場君、槙塚君、穴吹君、長谷川君
増田君、野村君、蔭久君
佐野君
三好康君、中村君
伊勢嶋君

東かがわRC
丸 亀 R C
高 松 西 R C
さ ぬ き R C
高 松 北 R C

６／10
６／13
６／14
６／14
６／17

（創立第2189回）平成25年６月25日

（創立第2190回）平成25年７月２日

会長・副会長・幹事挨拶

夜間例会
リーガホテルゼスト高松　18：30～

その他
◯誕生日お祝い…赤田君、新谷君

来訪ロータリアン
高 松 R C 高 松 R C徳 丸 謙 一 君 藤 田 達 郎 君

２名

ニコニコBOX　創立第2188回例会　15件　計　69,000円　累計　1,639,000円
○１年間お世話になりました。　　　　　　
　　　　　　　　蔭久君、上野君、新谷君
○先週は失礼いたしました。　　　　新谷君
○吉田先生にお世話になりました。　池内君
○広大35回同窓会にて半井さんにお世話に
なりました。　　　　　　　　　　竹中君
○新谷会長、上野幹事おつかれさまです。　
　　　　　　　　　　　　　　　　東　君
○新谷会長、上野幹事おつかれさまでした。
　　　　　　　　　　　　市原君、池内君

○新谷会長、上野幹事１年間ご苦労様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　　長瀬君
○松村さん県展連続入選おめでとうございま
す。　　　　　　　　　　　　　　吉田君
○おかげさまで県展８年連続入選しました。
　　　　　　　　　　　　　　　　松村君
○松村さん入選おめでとう。　　　　関谷君
○少し良いことがありました。　　　中村君
○早退お詫び。　　　　　　　　　　石濱君

火
金
火

月　日 曜 月　日 曜 時間→
→
→
→

クラブ名 例会場 場　所
６／25
７／５
７／23

６／25
７／５
７／23

火
金
火

18：30
12：30
18：30

観音寺東RC
高 松 西 R C
観音寺東RC

観音寺グランドホテル
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時間変更
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幹事報告
◯例会臨時変更のお知らせ

○皆様こんにちは、本日は、会長・副会長・幹事・副幹事の挨拶となっております。また、来
週は夜間例会となっており、あと残すところ今日を含めて２回ということになりました。本
日も宜しくお願いします。

会長報告

○会長年間報告…上野幹事とともに１年間ご協力いただき感謝申し上げます。
ありがとうございます。この１年間、我が人生の中で長くそして思い出に
残る１年間になりました。人生とは、人間とは、奉仕とは、なんといって
も人は一人では生きてゆけない、何もできないってことが色々勉強になり
ましたし勉強させていただきました。また、プライベートでは、父を亡くし皆様の温情も肌
で感じました。ここ１年間の報告ということですが、私なりの視点で歴代会長と同じような
ことが出来たかと思う中で各委員会が「明るく　楽しく　元気よく」を活動方針として、とて
もよく活動してくれ、力になってくれました。こういった立場で１年間させていただきまして、
会長というのはある意味大変な役職ですが、ある意味良いなと、今だからこそ言えることな
のではないでしょうか、この会長職は一人でも多くの皆様に経験していただきたいと思いま
す。皆様本当にありがとうございました。
○副会長年間報告…この１年間、新谷会長の横から勉強させていただきまし
た。幹事としての大変さは４年前に経験させていただきましたが、会長席
から見る景色は、また、重責は全く違うものだろうなと感じております。
新谷会長は「明るく　楽しく　元気よく」を地のままで全うされたと思いま
す。全会員のご協力があって新谷丸は無事帰港できますが、それもやはり会長の人徳とベス
トパートナーの上野幹事の協力があってこそだと思います。ご苦労様でした。いよいよ来月
２日から東幹事とスタートしますので、皆様ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。
○幹事年間報告…この１年間楽しかったです。新谷会長から幹事のお話をい
ただいたとき即受けました。幹事職のこの１年間では会員の皆様から色々
な問い合わせがあったり楽しかったです。また、会長・副会長に相談でき
ないことも多々あり蔭久副幹事には非常にお世話になりました。皆様１年
間ありがとうございました。
○副幹事年間報告…新谷会長・市原副会長・上野幹事に大変お世話になりま
した。副幹事として理事会にオブザーバーとして出席させていただいたこ
と、45周年事業に参画させていただいたことが今後のロータリー活動に
とって良い経験になったと思います。皆様ありがとうございました。

会長・副会長・幹事・副幹事年間報告

◯「リーダーに必要なこと」　　高松国税局長　森　秀文様
　まず、高松国税局長にふさわしいごあいさつをさせていただきます。ここにご出席の皆様
におかれましては適正な申告と、期限内の納付にご協力いただいていますことをこの場を借
りて厚く御礼申し上げます。私は、歴代の局長と違いかなり民間の発想をしており、実践し
心がけていることをお話しさせていただきます。

客話
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